



Gira por Querétaro

Gálvez: “todos tenemos que bajarle a la polarización”

ESTRELLA ÁLVAREZ - PÁGS. 6 Y 7

“Todos tenemos que bajarle a la polarización”, conmina Xóchitl

Gira por Querétaro.

Presidente, “machito de Palacio Nacional al que le vale violar la ley”; Creel lamenta sus “traumas”

ESTRELLA ÁLVAREZ Y FERNANDO DAMIÁN / QUERÉTARO Y CDMX

Xóchitl Gálvez, aspirante a la candidatura del frente opositor, conminó a “bajarle a la polarización”

por la polémica de los libros de texto gratuitos.

De gira por Querétaro, la panista dijo que lo más grave en estos materiales es que se haya reducido el contenido de matemáticas, por lo que pidió una revisión a cargo de especialistas.

“A ver, yo lo que creo es que todos tenemos que bajarle a la polarización, que los tienen que analizar la gente especialista, no solo los allegados al Presidente. Tie-

nen que participar los padres de familia y los científicos.

“Para mí el tema más grave es que se deje de enseñar matemáticas”, destacó Gálvez.

También llamó al presidente Andrés Manuel López Obrador “machito al que le vale la ley”, luego de que el mandatario se volvió a referir a ella, pese a las medidas cautelares ordenadas por el INE y a la resolución del Tribunal Electoral.

Durante la conferencia mañanera de ayer, el mandatario calificó de “exceso” señalarlo de incurrir en violencia política en razón de género contra Gálvez.

“Porque el Presidente es un macho, es un machito que vive en Palacio Nacional, no se da cuenta de que al aseverar que un hombre me puso aquí está violando mis derechos como mujer y no reconoce que habemos mujeres capaces y talentosas que llegamos a estos lugares por mérito propio.

“Es terrible que el machito de Palacio Nacional no acepte que cometió violencia política en razón de género, ya lo determinó el Tribunal”, reviró Xóchitl.

Afirmó que no le gusta victimizarse, pero dijo que López Obrador busca evitar a toda costa bloquearle la posibilidad de llegar a la Presidencia, “a como dé lugar”.

“Su dedito no decide”

El diputado panista y aspirante a la candidatura del bloque opositor Santiago Creel reiteró al Presidente que “su dedito” no decide en el Frente Amplio por México y lamentó los “traumas y complejos” del mandatario.

El presidente de la Cámara de Diputados respondió al titular del Ejecutivo, quien en Palacio Nacional sostuvo que el grupo encabezado por Claudio X. Gon-



zález decidió impulsar la candidatura de Gálvez, “porque les pareció que Creel era muy fino, exquisito y fifi”.

En un video compartido en redes sociales, el legislador descalificó estas declaraciones.

“A diferencia del simulacro de proceso que llevan las *corcholatas*, aquí nadie decide en solitario, aquí no decide su dedito. Es y será la ciudadanía quien decida quién encabezará el Frente Amplio por México. Lamento mucho que, siendo Presidente de todos los mexicanos, siga con sus traumas y complejos y termine por no entender que todos somos mexicanos con los mismos derechos”, remarcó el aspirante.

El panista también recomendó al mandatario aprovechar sus últimos meses al frente de la Presidencia para ponerse a gobernar y dejar de violar a diario la ley. —



La senadora con simpatizantes en San Juan del Río. ESPECIAL